

## 2024/1/7-1/13相場見通し

品目		
鉢 花	鉢花	全般的に売れている。サイネリアやプリムラ類も年末より相場が戻っている。梅や桜の盆栽仕立ても引き合いが強い。南天などは厳しい。前半戦を中心に積極的に商品を集めて販売していきたい。
	苗物	休み明けは全般的によく売れている。ジュリアン類も年末よりは相場が戻った。これから荷は減っていくので積極的に商品を集めていきたい。
観 葉	大鉢・中鉢	初市は引き合いが強かった。来週から指宿も出荷開始となる。年初めしっかり販売していきたい。
	小鉢	
	ポット	
洋 蘭	コチオウラン	大輪系・ミディともに年初めはよく売れた。週頭もそこそこ引き合いが強いと思われる。積極的に商品を集めていきたい。
	その他	初市だがシンビジウムはアーチ・立ちともにやや弱含み。デンドロ類やカトレアは概ね売れている。
	総括	シンビジウムは厳しいが、胡蝶蘭を中心に売れている。今月前半で積極的に荷を集めていきたい。

### 販売状況コメント

<p>新年あけましておめでとうございます。長い休み明けということもあり、全般的によく売れております。</p> <p>来週頭はさらに引き合いが出てくるものと思われま。例年1月は中旬ごろから売れが鈍りますが</p> <p>今年は暖冬なので息の長い販売ができるよう努めて参ります。今年もよろしくお願いたします。</p>

(株)フラワーオークションジャパン